

| 第19回 京丹後のキセキ



はじまして、京丹後市で保育士として勤めだしてから約6年目になる今森です。

現在の私の趣味は海、空、大地等の景色を見ることです。

6年前は趣味もなく、友だちも少なかった私です。仕事を始め大変さを知り、何か趣味を見つけなくてはと焦る日々を送っていました。

網野町から間人、丹後町、伊根町とドライブするのが楽しみとなり、ドライブ先で車から降りて街を探索し、絶景を見つけては写真に納めるうちに、都会へと出ていった友を思うようになりました。

地元にしかない素晴らしい景色、隠れスポットを友や周りの人人が知れば、帰ってきたくなる、訪れたくなるに違いないと感じるようになりました。

海を訪れる度に山陰海岸ジオパークの文字を目にするようになり、世界的にも美しいことが証明されていることを知り、この大きなチャンスを過疎化している地元と繋げて町おこしが出来ないかと思っています。

夢のような内容かも知れません、しかし、絶景を前に勿体ないと感じる日々です。

夢のような話をわらいながら、感動しながら語り合える人と繋がりたいです。

子供の頃から何かと海、ドライブにお世話になってきました。海と共に成長した日々が、将来の私の道しるべとなっているような気がして、この投稿を決意しました。今後の大きな一歩になりますように。

投稿者：京丹後市 今森